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Presentati due ordini del giorno al Bilancio di Previsione del Consiglio 

Regionale Lombardia: in arrivo 120.000 Euro  

per il Comune di Cassina de’ Pecchi 

 
 

 

Cassina de’ Pecchi, 18 dicembre 2020 - In arrivo 120mila euro per il Comune di Cassina de’ 

Pecchi. Nei giorni scorsi, i Consiglieri Regionali Riccardo Pase (Lega), Presidente della 

Commissione Ambiente al Pirellone, e Gianluca Comazzi (Forza Italia) hanno presentato due ordini 

del giorno al Bilancio di Previsione del Consiglio Regionale Lombardia a favore del Comune di 

Cassina de’ Pecchi, rispettivamente di 50mila e 70mila euro.  Tali fondi, verranno utilizzati a favore 

della Protezione Civile, per l’acquisto di mezzi e dotazioni tecniche, per la viabilità e per 

l’aggiornamento degli impianti della Sala Consiliare del Comune. 

"Ringrazio entrambi per il prezioso contributo che dimostra ancora una volta il loro attaccamento 

al territorio, amore per la nostra comunità e attenzione ai bisogni dei cittadini - ha commentato il 

Sindaco Elisa Balconi - Si tratta di contributi per noi importantissimi: purtroppo abbiamo ereditato 

una situazione economica disastrosa, con un disavanzo di 1 milione e 400mila euro. Con questi 

fondi saremo finalmente in grado di dare una risposta concreta e tangibile alle esigenze della 

popolazione. Inoltre, 50mila euro del fondo “Interventi per la ripresa economica” serviranno per 

rafforzare i mezzi in dotazione alla Protezione Civile, che in questo anno pandemico ha davvero 

dato il massimo per i cittadini di Cassina de' Pecchi". 

"Ringrazio vivamente il Consigliere Comazzi, in quanto parte dell'importo sarà destinato alla 

viabilità, incarico che il Sindaco mi ha conferito e che con grande impegno e determinazione sto 

portando avanti" ha commentato il Consigliere incaricato Gaetano Greco. 

"Anche io porgo i miei più vivi ringraziamenti al Consigliere Comazzi – ha aggiunto il 

Presidente del Consiglio Eliana Capizzi – Sono particolarmente orgogliosa, perché parte dei nuovi 

fondi saranno destinati all’aggiornamento e all’implementazione degli impianti della Sala 

Consiliare, all’aggiornamento delle licenze e per digitalizzare l'intero processo di voto".  

 


